

図解に自分の意見を入れられないのかなって思った。

今回の例の答えになるような図解を次回作ってもらえないですか？

難しい内容でもうまく図解にするためには、やっぱり練習しかないのでしょうか？コツなど教えて欲しい。

是非先生に図解をチェックしてほしいです。先生の図解の資料があると、とても分かりやすいので、次回も資料が欲しいです。

図を描くときに商品のパッケージや国旗なども図の中に入れていいのでしょうか？図は○、×、矢印がメインではないのでしょうか？

最終レポートは1枚の図ですか？

早く終わった人がする事を何か作って欲しい。

前で映す図解を、もっとはっきり見せてほしい。

今後新聞を読もうと思った。質問で書いた図解は提出した方が良くいですか？成績にかかわりますか？

大事なところに線を引いて図解に表す事は、書きやすいし、まとまりよいと思った。

難しかったです。図のバリエーションを増やしたい。

今回図解をして、さらに理解できるようになった。新聞を普段読まないで資料を読むことで、勉強になった。

どうしても大事なところだけを引き抜くことができず、図一つ一つが長くなってしまいます。もっとポイントをうまく見つけられるように頑張りたいです。

もっと早く大事なキーワードを見つけ図にすることができればいいと思う。

図解にするのは難しいけれど自分の考えがわき上がって勉強になった。

来週からは大きな課題があるので、頑張りたい。

図は組み合わせ方が違うだけで全く違った意味になってしまうのががんばっていききたい。

内容が難しいので苦労した。

なかなか書き出せず、苦戦してしまい最後まで書き上げるのができず残念です。

2つの意見を並べて比較するのはなかなか大変だった。

いつもより難しい課題だったけど要点を見つけることで思ったよりも書くことができた。

日々、図解を書くことが上手になっていることが分かる。

いつもより図を書くのが楽しかった。

しっかりした道具を使って図解を書きたいと思った。

短時間で図解がかけられるようになりたい！

図にしてみると分かってくるものがあった。

難しい文章も、図に表していくうちに内容が少しずつ理解できた。以前よりも図解スキルが身についたと思った。

パソコンで図解を書くときは、苦労しそうだ。

図を書くのがもっと上手になりたい

新聞記事を図解してみようと思った。

難しい記事を図解してみたが、まとめるのに時間がかかったが、とてもやりがいはありました。

時間があつという間だった。この授業が、1週間で一番頭を使っています。

最終提出に向けて多くの文章を図解してみようと思った。

リレー講座の内容を図にしたものが分かりやすかった。

すごく難しかったが、だんだん図を書く力がついてきていると思う。

日常生活で図解を活用することが増えた。

図解を描いているときに、文章の内容を理解しつつ、自分の考えを出せるようにしたい。

宮城県の震災後復興を選んでみました。普通はあまり自分から知ろうとしないのでいい機会でした。最近つくづく図解のよさが分かってきました。図解は創作ですね。

少しずつ上達してきたと思う。新聞を見て図解を書くのが楽しくなった。

図解をかくことによって考えがたくさんわき上がってくるのでよい。図解を書くとき、より理解が深まるのでいいと思いました。

地方から国を動かす議論を図解してみて、難しいと感じたが、やってみて分かりやすくしようと努力した結果良い図解ができた。

図を描けと言われてすぐに頭に思い描くことができるようになった。

いきなり難易度があがっていて難しかった。

伝わるように書きながら自分の意見を取り入れるのは大変だ。

新たなアイデアが浮かんだりするのが面白い。

力が付いてきたのか書けるようになっていたので驚いた。

「聞いたものは忘れる。書いたものは覚える」のフレーズが頭に残ります。何事も図で考えると初めにやった事が、基礎になるのだと思う。応用も大事だが基礎を固める事もより重要に思う。

ODAについてまとめた。中国へのODAは継続すべきだと考える。いつかその見返りが有るはず。

どのように書けば良いか分かってきた気がする。対中ODAに関しては、中止するべきだと思う。

水産業に関する記事を読み、漁業権の民間開放が必要だと思う。図に関しては大分慣れてきた。もっとスキルあげ、良く扱えるようになりたい。

東日本大震災の記事をまとめた。水産業の衰退と財源問題について、これから考えていかなければと思った。図解を書くのが楽しいです！

初めて賛成意見と反対意見の図解を作ってかなり難しかったです。図解の授業は論文も読むから色々勉強になります。対中ODAに対して私も反対意見でした。

世界第2位の経済大国で、アフリカへ援助、軍拡を進める中国に、日本が援助する必要はないと思った。

宮城県復興の記事を選んだ。村井知事は復興のための具体的な方策を示しているのに対し、漁協側は反対するだけで民間企業の参入なしに宮城を復興する方策を示していません。本当に漁業者や宮城のためを思っているのは村井知事の方なのではないかと思います。

最初の頃より書けているかなと感じた。中国は好きじゃない。

対中ODAについて図を描いた。図にしていくなかでより分かりやすくなり、文章中の重要なポイントを理解できるようになった。対中ODAはすぐに中止すべきだと思う。

中国へODAを中止するなら、中国の人々に日本がODAをしていることを広めてから中止してほしい。

非常にナイーブな問題であると思う。

宮城県村井知事の記事を図解した。今までの中で一番きれいにまとめられたが、水産業と財源についてしかまとめられなかった。以前よりもコツをつかんだ。だから楽しいです！

宮城県の復興構想について、漁協の言う「先人たちが築き上げた権利」というものは分かりません。だから私は、宮城県の復興に繋がるのであればやってもいいのではないかなと思った。

日本は中国と協力してプロジェクトを実施すべきだと思う。

援助は継続すべきだと思う。止めることは弱者の首をさらに絞めることになるのではないかと考える。

村井知事の見解の方が商業的には未来は明るい。利益が得られないと歴史うんぬんも言えないと思う。

支持する、しないではなく、具体的に被害の状況を出して市長だけではなく住民も菅首相と会議すべき。

村井知事は国にあきらめをつけ「再生への決意」をしたのだろう。

図にすることによって、賛成、反対とも、中国には透明性がないということが分かった。図には発見があるのだと改めて思った。

中国ODAは無駄。軍事費が異常な中国にお金を与えることは理解できてない。

今後、漁業をやる人が減少すると思うので安定的な確保ができるから、水産業特区は是非導入すべき。図はわりと良くできた。

今の震災の状況がより分かった。

途上国という言葉には適さず、ODAはやめるべきだと思う。中国政府ではなく内陸部自治体などへの直接的な支援として継続すべきと考える。

ODAはいずれやらなくなるときが来るが、日本が一番最後に手を引くことが望ましいという意見に賛成します。

宮城の記事を図解した。今の大きな問題なので、色々な感情を込めて書くことができた。

反日教育を行っている国にODAというのはどうなのかと思う。

「関係改善」が目的であるため本来の意味を見失っている。お金を関係改善の道具にしてはならない。

知事の提案に賛成だ。危機感をなくすこと無く、民間や漁業が一丸となってやれば、そう難しいことではないだろう。

知事を推す。仕組みを変えていかないとこれから日本が衰退していくと思った。

ODAは一部を改革しての援助であれば良いと思っている。金銭的な事は中国に任せて日本は技術や実行をすれば良いだろうと考えた。

たくさんのお金が必要です。地震の災害の大きさがよく分かりました。

漁協側が言うように漁場を荒らすにすぎないと思う。企業が参入することで地元の漁協の利益がさらに減ってしまえば漁業内の混乱が増すばかりである。

新聞は難しそうな単語が並んでいると読む気を失うが、図を使うとすっきり理解できた。大阪維新の会の問題は反対です。

大阪の記事を図解したのだが、いかに自分が記事をきちんと読んでないか実感した。

大阪府の議員定数を減らす条例が無駄をはぶくいい作戦だと思うが問題も多い。もっと国を動かすような議論をしてもらいたい。

リーダーシップを持って将来のビジョンを明確にし市民を引っ張っていくべきだと思う。

NPO法人や国、自治体に対する情報開示を求める点に対しすごく共感をした。

「情報公開の徹底こそが不正を防ぎ、寄付文化を広げる要となる」という意見に私も同意だ。

大阪府、大阪市を再編し、国を動かす議論してほしい。

大阪知事は、自分のために条約を可決していつているように思えた。

囲碁を絡めて首相の批判をしていたのは面白いと思った。囲碁にも興味が出てきた。

NPO税制について図解した。慈善事業に近い形態のNPO法人ですら高い税を課しているから、手放しで喜べるとは思えない。

自分なりに上手くまとめられて良かったです。大阪都構想は地方に力を与える第一歩となるよう頑張してほしいです。

小さな事より国を動かすような議論してほしい。